

11.—Soumise une communication de l'avocat en chef de la Cité demandant qu'un arpenteur-géomètre soit nommé au sujet de l'expropriation pour l'élargissement du chemin de la Côte des Neiges.

Résolu: De demander à l'Inspecteur de la Ville si le montant de \$70,000 que la Ville est tenue de dépenser pour ledit élargissement sera suffisant pour couvrir le coût de toute l'expropriation et à quelle extrémité du chemin la Ville devrait-elle commencer à exproprier et de quel côté dudit chemin?

12.—Soumis l'état de la caisse pour la semaine finissant le 9 décembre:

Encaisse aux banques	\$779,064
Recettes	66,678
	\$845,742
Déboursés	183,097
Balance	\$662,645

Encaisse aux banques comme suit:

Banque d'Hochelaga	\$126,858
Banque de Montréal	235,787
Banque de Québec	300,000
	\$662,645

13.—Soumise une communication du Département en Loi au sujet de l'expropriation de la rue Johnston

Renvoyée au Contrôleur de la Ville afin de savoir quel montant la Ville sera appelée à payer pour ladite expropriation.

14.—Soumise une communication du Département en Loi au sujet de l'élargissement des rues de la Montagne, Guy, Roy et St-David.

Déposée sur le bureau.

15.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité informant la Commission que M. L.-R. Kent, percepteur, a été suspendu pour déficit dans ses comptes

La Ville étant complètement garantie contre toute perte à ce sujet, et M. Kent ayant offert sa résignation.

Résolu: D'accepter ladite résignation.

16.—M. l'échevin Laviolette propose alors que le vote pris sur le rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques *re* établissement d'un hôpital de tuberculeux, soit abrogé et annulé.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Guay, Martin, Laviolette, Séguin et Lapointe—5.

Contre: Robinson et Fraser—2.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence

Sur ce, M. l'échevin Laviolette

Propose: Que le rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques soit approuvé.

M. l'échevin Robinson propose en

Amendement: De publier une annonce dans les journaux informant le public que la Ville de Montréal désire faire l'acquisition d'un terrain et d'un édifice pour l'hospitalisation des tuberculeux, et que ladite question ne soit prise en considération que lorsque des réponses à cette annonce auront été reçues.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Robinson, Fraser—2.

Contre: Guay, Martin, Laviolette, Séguin, Lapointe—5.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La proposition de M. l'échevin Laviolette étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Guay, Martin, Laviolette, Séguin, Lapointe—5

Contre: Fraser, Robinson—2.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

17.—M. l'échevin J.-B.-A. Martin

Propose: Attendu que cette Commission a, le 5 juillet dernier, reçu des soumissions pour un emprunt de £650,000 à 4 p.c. pour 40 ans, payable à Londres et qu'aucune de ces soumissions n'a été adoptée.

Que cette Commission est prête à recevoir des offres

11.—Submitted a communication from the Chief City Attorney, asking that a land surveyor be appointed in connection with the expropriation for the widening of Côte-des-Neiges Road.

Resolved: To ask the City Surveyor if the amount of \$70,000 which the City is bound to spend for the said widening will be sufficient to cover the cost of the whole expropriation and at what end the City should begin to expropriate and on what side of the Road.

12.—Submitted the cash statement for the week ending Dec the 9th:

Cash in Banks	\$779,064
Receipts	66,678
	\$845,742
Disbursements	183,097
Balance	\$662,645

Cash in Banks as follows:

Banque d'Hochelaga	\$126,858
Bank of Montreal	235,787
Quebec Bank	300,000
	\$662,645

13.—Submitted a communication from the Law Department in connection with the expropriation of Johnston st.

Referred to the City Comptroller in order to know what amount the City will be called upon to pay for the said expropriation.

14.—Submitted a communication from the Law Department concerning the widening of Mountain, Guy, Roy and St. David streets.

Laid on the table.

15.—Submitted a report from the City Treasurer informing the Committee, that Mr. L. R. Kent, collector, had been suspended for discrepancies in his accounts.

The City being fully guaranteed against any loss in this connection, and Mr. Kent having tendered his resignation.

Resolved: That said resignation be accepted.

16.—Ald. Laviolette then moved that the vote taken on the report of Hygiene and Statistics Committee *re* establishment of a tuberculosis hospital be repealed and annulled

The Committee divided thereon:

Yeas: Guay, Martin, Laviolette, Séguin, Lapointe—5.

Nays: Robinson, Turner—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. Laviolette thereupon moved that the report of the Hygiene and Statistics Committee be approved.

Moved in amendment by Ald. Robinson, that an advertisement be published in the papers informing the public that the City of Montreal required a site and a building for a tuberculosis hospital, and that said question be considered only when replies to said advertisement shall have been received.

The Committee divided thereon:

Yeas: Robinson, Fraser—2.

Nays: Guay, Martin, Laviolette, Séguin, Lapointe—5

So it passed in the negative.

The motion of Ald. Laviolette being then put, the Committee divided:

Yeas: Guay, Martin, Laviolette, Séguin, Lapointe—5.

Nays: Fraser, Robinson—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

17.—Ald. J. B. A. Martin moved,

Whereas this Committee on the 5th July last, received tenders for a loan of 650,000 pounds sterling at 4 p.c. for 40 years payable in London.

And whereas no tenders were accepted.

That this Committee is ready to receive the offers which